

## 「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

### 事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

### 《冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性が高くなります》

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

### 凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

### 見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 午後7時 車3台にはねられ

### 国道を横断中の女性死亡

2台は、現場で現行犯逮捕

1台は現場から立ち去り、ドラレコ、目撃者から容疑者を特定  
ひき逃げなどの疑いで緊急逮捕

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/2/8(火) 12:13

7日、午後7時すぎ、千葉県の国道を横断中の80代の女性が車3台にはねられ、搬送先の病院で死亡が確認されました。1台目と3台目の運転手は、事故現場にとどまり現行犯逮捕されましたが、1台は立ち去っていました。警察は、目撃証言とドライブレコーダーから現場から立ち去った2台目の車を特定し、男性容疑者(71)をひき逃げなどの疑いで緊急逮捕しました。男性容疑者は「事故を起こしたことは間違いない」と話している。

## 午後9時 横断歩道や信号のない場所

### 車道にいた高齢男性

乗用車にはねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/2/9(水) 11:43

8日午後9時15分頃、高知県の国道で乗用車が車道にいた高齢者の男性(86)をはねた。男性は病院に運ばれたが、外傷性ショックで約1時間後に死亡した。現場は、横断歩道や交差点のない片側1車線の見通しの良い直線道路で、警察は、乗用車を運転していた30代の女性に話を聞くなどして、事故の原因を調べている。

## 午前6時 重傷ひき逃げ事件 大けがの被害者、痛みこらえ職場へ

職場を通じて警察に通報

防犯カメラの映像、目撃情報を集め、捜査中

2022/2/9(水) 14:57

8日午前6時20分ごろ、富山県の県道を歩いていた50代の男性が、後ろから来た車にはねられました。男性をはねた車はそのまま逃走しましたが、男性は痛みをこらえたまま職場に向かい、およそ1時間後に職場を通じて警察に通報、病院で診察を受けた結果、胸の骨を折る大けがでした。現場は交通量の多い片側2車線の直線で、警察はひき逃げ事件として、付近の防犯カメラの映像や目撃情報を集めるなど、逃げた車の行方を追っています。